

テーマによる意見交換	
テーマ	みんなで考える スポーツを活かしたまちづくり
テーマの選定理由・目的	<ul style="list-style-type: none"> 富士市のスポーツを活かしたまちづくりの現状について理解していただく 富士市のスポーツに係る課題や解決策を共有する 富士市総合体育館北里アリーナ富士の供用開始、スポーツコミッショナ設置などを有効活用したまちづくりの在り方について、未来志向の議論をしていただく
市民の意見等	<ul style="list-style-type: none"> 既存スポーツ施設が老朽化している 既存スポーツ施設環境整備が不十分である 大会やスポーツイベントのPRが不足している 全国大会を誘致しても周知不足で観客が少ない 富士市総合運動公園等の駐車場が足りない 大会やスポーツイベント会場へのアクセスが悪い 会場へのアクセスが悪く渋滞を引き起こしている 富士川緑地公園の堤防上に水洗トイレがほしい 選手団を受け入れられる大型の宿泊施設がほしい プロチーム（サッカー、野球等）を設立してほしい 市独自のスポーツ合宿プログラムを導入したい
要望・提言等	<ul style="list-style-type: none"> 全体的に広報力がなく、スポーツに携わる一部の人たちにしか情報が届いていない。より多くの市民を巻き込み、スポーツでの地域活性化を目指して発信力に磨きをかけてほしい
その他事項	